

Compte rendu du Conseil d'école du 20/03/2018 EEPU le BARRY

Présents : Mme GABRIEL, Mme EHRHRART, Mme BARCELON, Mme BARTHE, Mme BONNEVALLE, Mr LEGRIX, Mme PELLEGRINO, Mme BELPAUME, Mme OUILI, Mme PRECILIO, M. OLIFERENKO, Mme BARCELON, Mme LEGRIX
Mr FEUILLERAT

Mme TALLIO, Mme PERISSE, Mme ROLLAND, Mme MALAKETU, M. MAZET, Mme OHL-CHARLES, Mme HEPP, Mme MORO-ALVARES

Excusées : Mme GUENOT (RDV médical certificat), Mme SIRET, Mme LEJEUNE, Mme JANOU, Mme LACROIX, Mme ROULLEAU

Absentes : Mme GHESSAB et Mme DA SILVA

Inscription 6^{ième} et CP

Les familles recevront bientôt le volet 1 leur demandant de confirmer ou pas leur adresse à la rentrée, il doit être ramené avant le 3 avril. Un volet 2 sera publié sur lequel le collège d'affectation sera noté. A partir de là, pourront être faites les demandes de dérogation.

Passage au CP, la mairie récupère le 23 mars les dossiers des élèves susceptibles de dépendre de l'école du Barry pour 2018/2019. Puis suivra la campagne d'inscription auprès de l'école primaire.

Sécurité

-Compte rendu du PPMS du 5 décembre 2017 :

Exercice attentat intrusion avec évacuation silencieuse. Etaient présents des membres de l'ALAE et deux parents d'élèves. Se sont présentés les mêmes problèmes : l'évacuation par le portail est trop longue. Ce portail devrait être changé et agrandi. Le grand portail situé à l'extrémité du terrain d'aventure est fermé par une chaîne, il faudrait avoir la clé. Il faudrait aussi prévoir dans le prochain exercice de prévenir les secours police municipale ou pompiers).

Les projets de l'école

-Rédaction d'un nouveau projet d'école en cours.

Le projet est prévu pour 4 ans 2018-2022. Pour l'heure, nous avons défini deux axes : un sur la citoyenneté et un sur l'oral.

-Semaine de la tolérance prévue sur la semaine du 7 au 11 mai. Partager la semaine autour de textes, de films d'animation, des débats philosophiques et des dessins sur le thème défini.

-Projet de lecture théâtralisée pour deux classes : les CM2 et les CM1-CM2. La lecture théâtralisée a abouti à une représentation. Elle a permis de travailler la lecture et le comportement. Le bilan est très satisfaisant. Ce projet se déroule sur deux ans.

-Spectacle de restitution musique thème de l'année « Les musiques du monde » qui aura lieu le 12 juin.

-Fête de l'école : Est-il prévu un stand encadré par les animateurs ? Les animateurs envisagent de tenir un stand peut-être deux. Les élèves de CM2 volontaires tiendront également un stand.

-Classes découvertes : départ des classes CE1 et CE1-CE2 à Garin en Haute-Garonne non loin de Bagnères de Luchon du 2 au 4 mai.

Classes de CM1/CM2 et CP/CE1 à la Franqui du 11 au 13 avril.

-Rangement de la BCD et remise en état de livres. Les livres les plus anciens ont été donnés à une association et partiront enrichir une bibliothèque dans un pays d'Afrique.

Travaux et amélioration de l'école

-Travaux chaleur ou climatiseurs

Un bilan thermique a été réalisé. Un budget va être voté en conseil municipal. Plusieurs pistes sont évoquées : casquettes, stores, climatisation et des propositions seront soumises au dernier conseil d'école. Les enseignants exerceront un droit de retrait si les températures des classes dépassent 30°C.

-Vidéo projecteur pour les classes non équipées + matériel (meuble psy, tableau blanc salle des maîtres)

Nous souhaiterions que les quatre classes restantes soient équipées de vidéo-projecteurs.

- Des cages de foot dans la cour sont réclamées par les enfants depuis des années. La mairie va satisfaire leur demande, mais pour des raisons de sécurité, elles seront fixées.

Divers

-Collation du matin (non respect du règlement intérieur)

Problème de collation du matin. Normalement la collation du matin n'est pas nécessaire si l'enfant a déjeuné. Il est de la responsabilité des parents de faire déjeuner les enfants. Nous votons à la majorité que les collations sur le temps scolaire seront interdites à partir de la rentrée de septembre 2018.

-Ménage : problèmes de propreté dans les classes au mois de janvier. Les personnels de ménage trouvent les classes trop sales. Les enseignants proposent que les personnels d'entretien établissent une liste des points attendus et un système de smiley pour féliciter la classe du respect du ménage.

-Le passage à quatre jours : les 26 maires de la CAM ont décidé de rester à quatre jours et demi alors qu'il avait été majoritairement voté pour le retour à quatre jours. A la rentrée 2017-2018, la mairie de Muret restera à quatre jours et demi.

ALAE

-Effectifs :

-80-90 enfants accueillis le matin

-240 enfants qui mangent à la cantine

-140 enfants accueillis le soir dont 40 en TAE chaque soir

-Animateurs :

Il y a eu trois départs d'animateurs. Une personne a été embauchée à ce jour et deux embauches sont en cours.

-Projets d'animation :

Des projets de grands jeux sont mis en place. Une équipe par classe est constituée. L'idée consiste à faire jouer toute la classe sans qu'il y ait de leader. Le jeu qui a été réalisé étant « le mille bornes ». Un nouveau jeu est prévu : un duel animateur avec des rebus sur les éco-gestes. La semaine avant les vacances, il y aura des olympiades avec une équipe par classe et un système de points pour faire avancer sa classe. Vers le mois de juin, il y aura un jeu Harry Potter. Une soirée « jeu en bois » et « jeux de société » ouverte aux parents se déroulera le 30 avril. Pour la dernière période, les TAE se dérouleront du 23 avril au 30 juin.

Le TAE kid sciences a été beaucoup demandé. Il y avait 33 inscrits mais il peut seulement accueillir 11 enfants. Du coup, le vendredi a été ajouté pour faire trois groupes. Objectif : que tous les enfants puissent participer aux TAE choisis.

Réfectoire : démarche pour mesurer le bruit et recherches de solutions pour diminuer les nuisances sonores. Déjà changement des chaises et acquisition d'un chariot à hauteur constante pour soulager les personnels de cantine.

Parents

- Règlement intérieur pourrait être enrichi l'an prochain (plus de règle de vie...). Faire une liste des règles comme « les parents ne peuvent pas passer le portail de l'école » qui nous protègent des agressions des parents. Projet de « charte des parents » rédigée en partenariat : enseignants et parents d'élèves.
- Date du prochain vide-ta-chambre : dimanche 6 mai de 10h à 17h. Point électrique et publicité demandés.
- L'aide administrative à la direction qui avait été demandée par les parents d'élèves a été refusée. Trop coûteux pour la commune
- Grève du 22/03 : 4 enseignantes présentes sur 11 soit 63% de grévistes. Le service minimum d'accueil ne sera pas assuré par la commune. La mairie renvoie les enseignants présents le jour de grève auprès de l'inspection si le nombre d'enfants à accueillir est trop important.